



PHILOMATH MIDDLE SCHOOL

PERIODICO DE MAYO

Sé valiente. Se amable.

Año escolar 2021-2022

Desafío HÉROE

A lo largo de las dos primeras semanas de mayo, los estudiantes de 7º grado tendrán la oportunidad de asistir al, **Desafío HÉROE** una excursión experiencial de prevención del acoso y empoderamiento personal. Durante cuatro días, la Sra. Warren y el Sr. Panico desafiarán a grupos de estudiantes de 7º grado a aumentar su confianza y coraje para que puedan interrumpir mejor las interacciones negativas entre compañeros. ¡Pasaremos parte del día en Downing Forest, aquí en la escuela secundaria, y el resto del día en el Challenge Course de OSU, escalando postes telefónicos y caminando sobre cables a 30 pies en el aire! Con el coraje construiremos, este es nuestro reto:

No te quedes parado. Ponerse de pie. Ser un héroe.

Muchas gracias a Lilly's Lopec for Hope por patrocinar el Desafío HÉROE.

Pruebas estatales

Los estudiantes de escuela intermedia comenzarán a tomar las evaluaciones Smarter Balanced y Oregon Knowledge and Skills (OAKS). Ambas evaluaciones (pruebas) están aprobadas y proporcionadas por el Estado de Oregon para ser administradas a estudiantes de sexto, séptimo y octavo grado. Cada una de estas evaluaciones requiere varios períodos de clase para completarse. Las pruebas se llevarán a cabo a finales de abril hasta principios de mayo. Si es posible, trate de no programar citas para sus estudiantes durante este tiempo, y asegúrese de que duerman lo suficiente y se mantengan lo más saludables posible. Agradecemos su apoyo a sus hijos.

Anuarios

Este año todos los estudiantes son elegibles para recibir un anuario gratis. Las cuentas de los estudiantes deben tener un saldo de \$0 para recibir un anuario. Bills salió con las boletas de calificaciones del tercer trimestre.

Fechas Importantes:

- Mayo 13.....Día sin estudiantes
- Mayo 17.....Concierto del coro @ PHS 6:30PM
- Mayo 18.....Concierto de banda @ PHS 6:30PM
- Mayo 27.....No Escuela- Día de Make up
- Mayo 30.....No Escuela—Día festivo
- Mayo 31.....Orientación para entrantes a sexto grado



Estudiantes del mes de abril

Estudiantes del Mes Reconocemos a los estudiantes que se muestran arriba como los estudiantes del mes de abril. De izquierda a derecha: Levi Storch, Porter Stowers, John Rokitka, Olivia Siler, Nora Stanley, Reagan Nuno. Cada uno de estos estudiantes ha contribuido a la cultura positiva en la Escuela Secundaria de Philomath. ¡Así se hace, y mantén las actitudes positivas!



Estudiante Rotario del mes de 8vo Grado

Felicitaciones al octavo grado. "Estudiante Rotario del Mes" por Abril: Ike Avery

Musical de Primavera: The Lion King



Estamos muy emocionados de ver a nuestros estudiantes de Philomath Middle School iluminar el escenario con sus habilidades de actuación, canto y baile en la adaptación de Broadway Junior de The Lion King. Las presentaciones públicas de El Rey León se llevarán a cabo los días 16, 17 y 18 de junio, con 2 presentaciones el 18 de junio una a la 1pm y la segunda a las 7pm.

6to-8vo Grado Coro y Banda

El Concierto de Coro de fin de año se llevará a cabo el 17 de mayo a las 6:30 p.m.
El Concierto de Banda de fin de año se llevará a cabo el 18 de mayo a las 6:30.
Ambas actuaciones se llevarán a cabo en el auditorio de Philomath High School.(Escuela Preparatoria de Philomath)



El salón de aprendizaje de Le Stew

Este año, PMS inauguró The Le Stew Learning Lounge, un espacio donde los estudiantes pueden venir durante el asesoramiento y el almuerzo para hacer el trabajo escolar. ¡Nos complace anunciar que este programa ha tenido mucho éxito! Los estudiantes que asisten reciben informes de calificaciones, ayuda organizativa y asistencia con el trabajo de clase para cualquier tema. Si tiene un estudiante al que le vendría bien un poco de apoyo adicional, ¡nos encantaría verlo en Le Stew! Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Adeline Stewart en adline.stewart@philomath.k12.or.us o Crissy LeBrun en crissy.lebrun@philomath.k12.or.us.

Entrenador de éxito

Junto con Le Stew Learning Lounge, PMS ha agregado el puesto de entrenador de éxito estudiantil. Esta posición se estableció para brindar apoyo adicional a los estudiantes y mejorar los resultados. Si a los estudiantes les faltan tareas, tienen dificultades en una clase, necesitan ayuda para priorizar o simplemente necesitan alguien con quien hablar, el entrenador de éxito estudiantil de PMS puede ayudar. Comuníquese con Jamon Ellingson en jamon.ellingson@philomath.k12.or.us si desea saber más sobre cómo puede ayudar a su estudiante. El Sr. Ellingson es maestro, mentor, defensor y la sección de apoyo para los estudiantes. Por favor, no dude en comunicarse. (texto/voz (541) 351-8568)

Orientación para entrante al sexto grado :

Invitamos a los estudiantes y padres actuales de 5.º grado el **31 de mayo a las 6:00 p. m.** a nuestra Orientación para estudiantes entrantes de 6.º grado. Discutiremos todos los aspectos emocionantes de la escuela secundaria, desde los programas académicos y el horario diario, hasta las oportunidades extracurriculares, y brindaremos la oportunidad de realizar un recorrido autoguiado. Nuestro equipo de maestros y nuestro equipo de liderazgo estarán allí para que los conozca. Esperamos conocerle y esperamos responder muchas de las preguntas que puedas tener sobre la escuela secundaria. Este es un momento lleno de acontecimientos y rico en la vida de los jóvenes y estamos emocionados de trabajar con usted mientras su estudiante navega por el complicado terreno de la adolescencia.

Club de actividades juveniles de Philomath

PYAC está buscando Voluntarios de Safety Town. Las solicitudes se pueden encontrar en PYAC y en su sitio web www.pyac.net. Los voluntarios de Safety Town dirigen y enseñan a pequeños grupos de niños de kindergarten sobre todo tipo de temas de seguridad. El evento se realizará en las tardes del 22 al 26 de agosto, con montaje y entrenamiento el día 19. Los voluntarios deben estar actualmente en sexto grado o más. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Sarah Woosley al 541-929-4040 o swoosley@peak.og. La fecha límite para aplicar es el 10 de junio.

Pruebas para llevar a casa de Covid

Tenemos pruebas Covid para llevar a casa disponibles para todos los estudiantes. Si está interesado, visite la oficina de la escuela y recoja una prueba para llevar a casa.

Celebración de 8vo grado

En la noche del 15 de junio, tendremos una fiesta para celebrar a nuestros estudiantes de 8.º grado. Esta fiesta es para estudiantes de 8º grado y padres chaperones. En esta fiesta tendremos comida, música, juegos, premios en la puerta e inflables. A medida que nos acerquemos a junio, proporcionaremos más detalles a nuestras familias de estudiantes de 8.º grado.



Tiro con arco de primavera



El 25 de mayo será la última reunión para la sesión de Spring Archery. Estamos muy contentos con la participación de los estudiantes. El Sr. Stephenson invita a todos los padres/tutores de los arqueros a la reunión del 25 de mayo para ver a los estudiantes demostrar sus habilidades con el tiro con arco.